

Buscando testigos

Buenos días a todos,

Esto es una llamada a testigos a la que me gustaría que prestarais la mayor atención posible!!

Ayer a eso de las 14H00, me robaron las ruedas, imagino que fue durante la corta pausa que me tome para beber un café (de 10H00 a 16H00)

Ya estoy bastante retrasado en mi trabajo y si encima tengo que perder el tiempo con estas gilipolleces, al final me van a despedir!!!

Si alguno de vosotros, mis queridos amigos, ha visto algo, que por favor me lo diga.

Seria incluso capaz de ofrecer una recompensa a quien pueda ayudarme.

Muchas gracias por adelantado.

P.S. Adjunto una foto tomada en el lugar del delito (robo con agravante de ensañamiento)

Os deseo muy buenos días a todos y gracias otra vez

